

Code of Conduct

1. Integrität und Ethik:

Wir von PENPET Petrochemical Trading GmbH (PENPET) verpflichten uns zur Einhaltung der höchsten ethischen Standards und zur Förderung der Integrität in allen unseren Geschäftsaktivitäten. Dabei sind die [10 Prinzipien des UN Global Compact](#) für uns die verbindliche Richtschnur unseres Handelns.

2. Einhaltung von Gesetzen:

Wir halten uns an alle geltenden Gesetze, Vorschriften und Normen in den Ländern, in denen wir tätig sind. Unethisches Handeln, auch wenn es durch lokale Gesetze gedeckt wird, führen wir nicht aus.

3. Verantwortungsvoller Umgang mit Informationen:

Vertrauliche Informationen von Kunden, Geschäftspartnern und dem Unternehmen sind zu schützen und vertraulich zu behandeln. Für uns gelten grundsätzlich die Regelungen der europäischen Datenschutzgrundverordnung.

Grundsätzlich gilt: die PENPET-Mitarbeiter dürfen vertrauliche Informationen nicht unbefugt weitergeben oder für persönliche Zwecke nutzen.

4. Fairer Wettbewerb:

Wir beteiligen uns an einem fairen und ethischen Wettbewerb und halten uns an die Grundsätze des fairen Wettbewerbs.

Unlautere Geschäftspraktiken wie Bestechung, unfaire Vorteile oder Preisabsprachen sind strengstens untersagt.

5. Vermeidung von Interessenkonflikten:

Die PENPET-Mitarbeiter vermeiden alle Handlungen oder Situationen, die zu einem Interessenkonflikt mit dem Unternehmen führen könnten.

Die PENPET-Mitarbeiter melden potenzielle Interessenkonflikte unverzüglich ihrem Vorgesetzten.

PENPET
Petrochemical Trading GmbH
Merkuring 105
22143 Hamburg
Germany
Tel.: +49 (0) 40 / 675 799 - 0
E-Mail: info@penpet.de

6. Respekt und Vielfalt:

Wir fördern eine Kultur des Respekts, der Vielfalt und der Integration am Arbeitsplatz.

Diskriminierung jeglicher Art, sei es aufgrund der Rasse, des Geschlechts, der Religion, der sexuellen Orientierung oder anderer Merkmale, wird nicht geduldet.

7. Verantwortung für die Umwelt:

PENPET ist sich der Bedrohung unserer natürlichen Ressourcen durch den menschenbedingten Klimawandel und der Umweltverschmutzung bewusst. Wir verpflichten uns zu umweltfreundlichen Geschäftspraktiken und bemühen uns um eine nachhaltige Nutzung der Ressourcen. Dies versuchen wir durch eigenes Handeln an unseren Standorten, durch die Auswahl unserer Geschäftspartner in der Logistik und insbesondere die Auswahl der Lieferanten der von uns verkauften petrochemischen Produkte zu erreichen.

Das Unternehmen unterstützt Initiativen zur Erhaltung der Umwelt und ermutigt seine Mitarbeiter, Umweltbelange bei ihren Entscheidungen zu berücksichtigen.

8. Meldung von Verstößen und Beschwerden:

Die PENPET-Mitarbeiter werden ermutigt, Verstöße gegen diesen Verhaltenskodex oder geltende Gesetze zu melden, ohne Vergeltungsmaßnahmen befürchten zu müssen.

Das Unternehmen gewährleistet eine faire und vertrauliche Behandlung von Beschwerden und Meldungen.

9. Befolgung des Verhaltenskodexes:

Wir verpflichten jeden PENPET-Mitarbeiter und Vertreter des Unternehmens sich an diesen Verhaltenskodex zu halten und entsprechend ehrlich, fair und transparent gegenüber Kunden, Partnern und Kollegen zu handeln. Alle PENPET-Mitarbeiter sind aufgefordert, diesen Kodex zu verstehen, zu respektieren und in ihrem täglichen Handeln umzusetzen. Dies wird jährlich mit allen PENPET-Mitarbeitern geschult.

Hamburg, den 22.4.2024

Christoph Meister

Geschäftsführung

Tim Meister

Geschäftsführung

Code of Conduct

1. Integrity and ethics:

We at PENPET Petrochemical Trading GmbH (PENPET) are committed to upholding the highest ethical standards and promoting integrity in all our business activities. The [10 principles of the UN Global Compact](#) are the binding guideline for our actions.

2. Compliance with laws:

We comply with all applicable laws, regulations and standards in the countries in which we operate. We do not engage in unethical behavior, even if it is covered by local laws.

3. Responsible handling of information:

Confidential information of customers, business partners and the company must be protected and treated confidentially. The provisions of the European General Data Protection Regulation apply to us.

Generally, PENPET employees may not disclose confidential information without authorization or use it for personal purposes.

4. Fair competition:

We participate in fair and ethical competition and adhere to the principles of fair competition.

Unfair business practices such as bribery, unfair advantages or price fixing are strictly prohibited.

5. Avoidance of conflicts of interest:

PENPET employees avoid any actions or situations that could lead to a conflict of interest with the company.

PENPET employees shall immediately report potential conflicts of interest to their supervisor.

6. Respect and diversity:

We promote a culture of respect, diversity, and inclusion in the workplace.

PENPET
Petrochemical Trading GmbH
Merkurring 105
22143 Hamburg
Germany
Tel.: +49 (0) 40 / 675 799 - 0
E-Mail: info@penpet.de

Discrimination of any kind, whether based on race, gender, religion, sexual orientation, or other characteristics, is not tolerated.

7. Responsibility for the environment:

PENPET recognizes the threat posed to our natural resources by human-induced climate change and pollution. We are committed to environmentally friendly business practices and strive for the sustainable use of resources. We try to achieve this through our own actions at our sites, through the selection of our business partners in logistics and through the selection of suppliers of the petrochemical products we sell.

The company supports initiatives to preserve the environment and encourages its employees to take environmental concerns into account when making decisions.

8. Reporting violations and complaints:

PENPET employees are encouraged to report violations of this Code of Conduct or applicable laws without fear of retaliation.

The company ensures fair and confidential treatment of complaints and reports.

9. Compliance with the Code of Conduct:

We require every PENPET employee and company representative to adhere to this Code of Conduct and to act honestly, fairly and transparently towards customers, partners and colleagues. All PENPET employees are required to understand and respect this Code and to implement it in their daily actions. This is trained annually with all PENPET employees.

Hamburg, 22 April 2024

Christoph Meister

Managing Director

Tim Meister

Managing Director